

Argentré

Une opération en direction des plus démunis



Le directeur de l'école Saint-Cyr-Sainte-Julitte, Sébastien Coutelle, accompagné par Patricia Lepage de l'association Teranga53, sont en pleins préparatifs de cette opération.

PHOTO : OUEST-FRANCE

L'action bol de riz consiste, au cours d'un repas, à ne manger qu'un bol de riz et une pomme. Il représente la quantité de nourriture que consomment des enfants en malnutrition dans le monde en une journée. C'est une institution à l'école Saint-Cyr-Sainte-Julitte d'organiser, en partenariat avec l'association Teranga53, cette action pour venir en aide à deux écoles de Saint-Louis au Sénégal.

« Cette année, les bénéfices de ce rassemblement seront consacrés à l'achat de matériel scolaire, de fournitures et de carrelage au sol et sur les murs de l'école Ndeyefall, afin de

limiter les remontées d'humidité », explique Patricia Lepage de l'association. Elle ajoute que « l'argent sera envoyé aux responsables de ces deux écoles qui se chargeront de mettre en place ces deux projets. » Cette opération est ouverte à tout public à la condition de s'inscrire, jusqu'au vendredi 18 mars, sur l'adresse terangamayenne@gmail.com. Plus il y aura de personnes présentes, plus vite les travaux seront réalisés.

Vendredi 1er avril, 12 h. 5 € adultes, 4 € enfants.